

名古屋市立福田小学校

## 福田だより

【校訓】 よく学び

豊かな心で 健やかに No.2



令和6年4月10日発行 電話 301-2600

## 93名の1年生が入学しました

8日(月)に入学式を行いました。今年度は93名の1年生が、福田小学校の仲間入りをしました。入学式では、子どもたちは少し緊張した表情で入場しましたが、校長先生のお話をしっかり聞いたり、元気よく「1年生になったら」の歌を歌ったりする姿が見られました。退場ではすてきな笑顔を見せてくれました。いよいよ6年間の小学校生活のスタートです。たくさん学び、たくさんの友達と遊び、たくさんの思い出を作ることができる、充実した毎日を送ることができることを願っています。



【担任の先生と初めての顔合わせをしました】



【初めての学級活動。これからよろしくお願いします】

## 着任式・始業式を行いました

9日(火)に、着任式・始業式を行いました。今年度新たに9名の教職員が赴任しました。着任式では、真剣に話を聞き、新たな学校生活に向けて、前向きに励もうとする子どもたちの姿が見られました。また、始業式では、校長先生から担任の先生の名前が発表され、新年度のスタートにふさわしい態度で臨むことができました。担任と子どもたちとで、すてきな学級・学年を築き、すてきな1年となることを願っています。



【新しく着任した職員の方と顔合わせをしました】

## 新たな仲間との新年度がスタートしました

新たな学級の仲間、新たな担任と初めての学級活動を行いました。どの子も穏やかな表情で学級活動を行い、この日から始まる新たな学校生活を楽しみにしている様子を見ることができました。子どもたち一人一人が、今年度1年の目標をもち、その目標を達成するために励んでいけるとよいと思います。



【新しい担任の先生と学級活動を行いました】